
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Heuschrecken sind .

Sie können sehr verschieden sein.

Eine Gruppe davon sind die .

A�e Heuschrecken haben kräftige Hinterbeine.

Deshalb können sie so weit und hoch springen.

Die vorderen  sind kurz.

Die hinteren Flügel sind viel länger.

Wenn sie mit den Flügeln oder  aneinander reiben, entsteht ihr lautes

Zirpen. Mit diesen Geräuschen locken die  die Weibchen an.

Sie wo�en dann junge Heuschrecken machen.

Heuschrecken legen .

Das machen a�e Insekten so. Aus den Eiern schlüpfen Larven.

Die wachsen und verlieren immer wieder ihre .

So werden aus den Larven richtige Heuschrecken.

Heuschrecken haben keine richtigen .

Aber ihr Mund ist vorne sehr hart. Damit fressen die meisten Heuschrecken so a�es

. Viele Heuschrecken fressen nur Gras oder Blätter.

Manche  fressen die Ernte der Bauern weg.

Dann kann a�es Getreide oder  sehr schne� verschwunden sein.

Die Menschen haben dann oft . Deshalb mögen viele keine Heuschrecken.
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